
郡山分会総会での提言・提案及び東北支部見解 

 

ご提案内容については、 

1. 支部役員会で確認検討します。②については総会決議後であれば、掲載可能です。 

③については本部に確認します。④については難しいと思われます。個人認証登録が 

２４％の中、アドレス変動の対応を考えた場合、全員に送付した方が本部での負担が 

少ないと思います。 
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・提言・提案としては、下記内容があり、留意願います。 

1. 収支報告・予算は「円単位」でなく、「千円単位」で表示し、余ったスペースに 

   ＜差異及び増減＞を表示してはどうか？ 

2. ＨＰに、全国議案書を、支部議案書と同様、事前に掲載出来ないか？ 

3. ７５歳（後期高齢者）以上の会員は、Ｐ健康保険組合から外れており、 

   健保の「いきいき健康ナビゲーション」等に登録出来ないし、活用できない。 

   ⇒健康づくり情報・健康管理 等 活用出来るようにして欲しい。 

  「健康づくり」と籏を挙げておきながら、高齢者には情報が少ないのでは？ 

4. 会報等、偶数月全会員に配布されているが、メール登録者にはホームページを 

   活用して、配布を止めては。（コスト削減） 

   ⇒印刷代・通信費について見直しし、更なる経費削減に取り組んで欲しい。 

5. ④項等コスト削減を図り、捻出された財源で部会・同好会に対して支援して欲しい。 

 

等々、色々要望、意見が出ましたので、ご検討の程、宜しくお願いします。 

 

   郡山分会 由利 

 


